

Comienzo Temporada

Escrito por Hector

Martes, 21 de Diciembre de 2010 12:37 - Actualizado Martes, 11 de Enero de 2011 21:17

COMIENZOS DE TEMPORADA

Pocas temporadas, creo que ninguna, han empezado tan mal como la 2010-11

Se dio comienzo a la temporada el día Diecinueve de Septiembre, y fueron

Cinco fines de semana sin cobrar una sola pieza, fue el sexto día que ya comenzamos a cobrar piezas.



A día de hoy, son doce jabalís y cinco corzos las piezas capturadas en distintos lances.

Comienzo Temporada

Escrito por Hector

Martes, 21 de Diciembre de 2010 12:37 - Actualizado Martes, 11 de Enero de 2011 21:17

No quiero entrar en el detalle de los distintos días de cacería, ni contar lo cazado cada día, quiero resaltar, el día mas importante, no por las piezas cobradas, si no por el autor de una de estas capturas, fue el día doce de Diciembre, este día se cobro un jabalí, y el responsable de esto fue: DON ANGEL VALIENTE GADEA,

Un jabalí de unos setenta kilos, que abatió en: “la senda de la tabla el majano”.



Comentar también, que este es el primer jabalí con el cual se colabora con la Facultad de Veterinaria de Zaragoza, en concreto con el Departamento de Patología Animal y siendo David Martínez Duran, veterinario responsable de venir los días que cazamos alguna pieza, para coger distintas muestras (te prometemos que la próxima vez que sea macho, guardaremos un....)

Comienzo Temporada

Escrito por Hector

Martes, 21 de Diciembre de 2010 12:37 - Actualizado Martes, 11 de Enero de 2011 21:17

Desde aquí le damos las gracias a David por las fotos que nos envió del jabalí, y Ángel te recuerda, aunque ya te lo dijo este domingo cuando viniste a recoger las muestras del corzo, por cierto, abatido por Ángel, que el cuchillo sigue cortando muy bien.

Amigos un saludo a todos

El 5º Mandamiento

Hecha un vistazo a todas las fotografías de la temporada 2010 dentro de la fototeca.